

Fecha: 19-01-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Horas de alarma: imágenes de una tragedia que no da tregua

Pág. : 12

Cm2: 729,0

VPE: \$ 7.252.656

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

► Esta tétrica imagen era la que muchos residentes de Concepción tenían durante la madrugada de este domingo, con las llamas cada vez más cerca de las zonas urbanas.

Horas de alarma: imágenes de una tragedia que no da tregua

Una serie de incendios forestales son combatidos en distintos puntos de Ñuble y el Biobío desde la tarde del sábado. Pese a los recursos desplegados, la destrucción era evidente. Viviendas, vehículos y calles completas. Una jornada triste.



► Templo en llamas en la localidad de Penco, Región del Biobío.

Fecha: 19-01-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: Horas de alarma: imágenes de una tragedia que no da tregua

Pág. : 13

Cm2: 737,3

VPE: \$ 7.335.332

Tiraje:

78.224

253.149

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida



► Bomberos de Hualpén intentan contener las llamas.



► Residentes de la Villa Vista Hermosa y Héroes de Chile, Lirquén, tras la tragedia.



► En el sector de San Jorge, comuna de Concepción, los residentes evacuaron la zona durante la noche del sábado, y al regreso comprobaron la dimensión de los daños.



► Un bombero trata de mojarse para soportar el calor en medio de los siniestros.



► Así lucía la carretera de ingreso a Talcahuano durante el atardecer del sábado.